

Organizado por alumnos de la UAX con la colaboración municipal

EL ALCALDE ENTREGA LOS DIPLOMAS DEL CAMPEONATO DE FÚTBOL PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD

Vva.de la Cañada, 5 de feb.- El alcalde, Luis Partida, ha participado este mediodía en la entrega de trofeos y diplomas del "FUTSALUAX", un campeonato de Fútbol-7 para personas con discapacidad intelectual. La iniciativa ha sido promovida por un grupo de alumnos de la Universidad Alfonso X el Sabio que cursan 4º de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte. En la competición, celebrada durante la jornada de hoy en las instalaciones del Complejo Deportivo Santiago Apóstol, han participado cinco equipos formados por más de medio centenar de personas discapacitadas, miembros de la Fundación Jardines de España, entidad sin ánimo de lucro que cuenta con un complejo asistencial en Villanueva de la Cañada.

Colaboración institucional

El Ayuntamiento colabora de forma habitual en los proyectos promovidos por estudiantes de las universidades ubicadas en el municipio así como de otros centros educativos. "En primer lugar, quiero dar las gracias a los estudiantes así como a los responsables docentes de la Universidad Alfonso X el Sabio por haber hecho partícipe al Ayuntamiento de esta magnífico proyecto que promueve la integración de las personas con discapacidad y que espero se consolide y se repita en años sucesivos", señaló el regidor, quien felicitó además a todos los jugadores "por su buen juego" y destacó la importante labor que realiza la Fundación Jardines de España.

En el acto, celebrado en el complejo asistencial de la Fundación Jardines de España, han estado también presentes el decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de la UAX, Fernando de Jesús, el jefe de estudios de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, Pedro Ruíz, la gerente de la Fundación Jardines de España, Ana Martín Villa, y las concejales de Deportes y Servicios Sociales, Rosa Mª García y Cristina Hernández respectivamente.

